
１　日　　　　 時

２　場　　　　 所

３　出 席 委 員 委員長 三浦　邦宏 委員 戸村　稔

委員 立花　きみ 委員 山木　学

４　出 席 書 記 事務局長 貞石　渡 選挙班主査 佐藤　秀明 選挙班 細谷　侑平

５　議　　　   題 議案第１６号

議案第１７号

議案第１８号

６　議事の概要 （１）前回会議録の審査

（２）議案第１６号

（３）議案第１７号

（４）議案第１８号

（５）その他

７　会 議 経 過 （１）前回会議録の審査

（２）議案第１６号

（３）議案第１７号

（４）議案第１８号

（５）その他

令和４年第５回千葉市稲毛区選挙管理委員会定例会会議録

令和４年５月２０日（金）　午前１０時００分　～　午前１０時３０分

稲毛区役所３階　選挙管理委員会室

選挙人名簿抹消者について

選挙人名簿抹消者について

令和４年第４回千葉市稲毛区選挙管理委員会定例会の会議録について

投票区の変更について

選挙人名簿の登録の移し替えの延期について

全員異議がなかったので、案のとおり承認した。

次回開催日

次回会議の開催は、令和４年６月１日（水）午前１０時００分と決定した。

　　・次回会議の開催日時について、事務局から各委員に諮り、令和４年６月１日（水）午前１０時００分

      と決定した。

投票区の変更について

令和４年第４回千葉市稲毛区選挙管理委員会定例会の会議録について

○次回開催予定日について

選挙人名簿抹消者について

投票区の変更について

全委員：「異議なし」

全委員：「異議なし」

選挙人名簿の登録の移し替えの延期について

全委員：「異議なし」

戸村委員：「参考資料は令和３年１０月の衆議院議員総選挙の実績であるが、それ以前の選挙に

全員異議がなかったので、原案のとおり決定した。

投票者数には偏りがある。」

事務局：「現在の状態になって年月が経っているため当時の正確な経緯は不明だが、当該の地

域は合わせて有権者数が１万５千人を超えており、その上、周辺に代替となる施設がないため

現在のような状態になっていると推測できる。」

ついてはどうであったのか」

山木委員：「そもそも小中台小学校に投票区が２つ設置されているのはなぜか。」

全員異議がなかったので、原案のとおり決定した。

全員異議がなかったので、原案のとおり決定した。

選挙人名簿の登録の移し替えの延期について

事務局：「令和３年１０月の衆議院議員総選挙の実績の他、過去３回の選挙結果を鑑みても当日

全委員：「異議なし」


